
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ８月１８日 ８時３０分 受付 

質 問 順 位  第 ９ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 櫻井 雅美 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.保育園の環境

整備について 

【趣旨説明】 

現在、子育て支援に力を入れている自治体では、保護者の

意見を迅速に柔軟に取り入れ、改善を行い、自治体として特

徴のある事業を行っています。その様子はＳＮＳなどで本町

の保護者も耳にしており、改善を求める声が上がっています。 

 総合計画では、基本目標４に「子どもが健やかに育つまち」

と掲げており、その中でもめざすべきまちの姿として「安心

して子どもを産み育てることができるまち」「働きながらでも

子育てをしやすい環境が整っているまち」とあります。 

 そこで以下質問します。 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①紙おむつの持ち帰りについて、保護者からは前々から不衛

生との声が上がっていましたが、最近では、国立国際医療

研究センター感染症対策専門職の方からも「衛生管理の基

本は汚物をすぐ捨てること。感染リスクを増やすので、持

ち帰りは見直すべきだ」と指摘がされました。秋から冬に

かけては新型コロナウイルスに加え、胃腸風邪など他の感

染症も流行することが考えられます。早急な対応が必要だ

と思われますがいかがでしょうか。 

②保育士の業務の軽減（具体的には朝の欠席連絡、個別の保

護者への連絡、引き継ぎなど）、保護者の負担軽減（病院か

らの連絡など）のため、保育園と保護者を繋ぐ連絡アプリ

の導入については検討されていますか。 

③「保育園のしおり」は卒園するまで保管するように指示さ

れているものですが、内容について保護者視点に立ち、児

童虐待防止などの視点を取り入れ、時勢にあったものに見

直しをされていますか。(具体的には、ＱＲコードを使用し

たホームページへの誘導、文言の選定、内容の精査など) 

④保育園と保護者が協力して子どもの保育をしていくために

は、双方向の意見共有が必要ですが、保護者に対して利用

者アンケートは実施されていますか。されていない場合、

実施は可能でしょうか。 

⑤北保育園の駐車場について。好意でお借りしていた駐車場

が使用できなくなり、現在は駐車場の出入り口となってい

る川沿いの道は渋滞し、駐車場内は車がすれ違うことも難

しいため、利用者は非常に危険な状態となっています。近

隣の土地の借用や公共用地の利用などの検討が必要だと思

われますが、いつまでにどのような対応をされますか。 

 


